

市民協働かわら版

No.70



八月二十五日(火)令和二年度第二回「泉南・市民まちづくりサロン」が泉南市埋蔵文化財センターで開催され、十一名(市民九名、職員二名)の参加でサロンが始まりました。

【共催：泉南市ABC委員会】

八月も間もなく終わりますが、相変わらず、新型コロナウイルスが猛威を奮っています。先月に引き続き、泉南市埋蔵文化財センターで街づくりサロンを開催しましたが、今回はコロナ禍のもとで、いかにして人と人との繋がりを持つか、機材を使ったりモートによる打ち合わせ等についてお話ししました。まだ、少し先が見えない状況が続きますが、落ち込んでいても仕方がない。今できることを、できる範囲でやってみましょう！

◎コロナ対策

コロナにより、人が集まる機会がめっきり減ったと思います。今回、ご参加くださった泉南市認知症ケア研究会のメンバーが集会場などを利用する際の対策が一目でわかるチラシ、ポスターをお持ちくださいました。集会をする場合、三密にならないよう、十分に気を付けて対応しましょう。

◎リモートを活用しよう

人と対面しにくい状況が続いていますが、やはり、人とお話しすることは大切なことです。本来なら、顔を合わせてお話ししたいところですが、そういうわけにもいきません。インターネットを使えば、リモートで会議を行うことができます。非接触で、テレビ電話のように相手の顔をみながら打ち合わせを行うことができます。

◎機械に触れてみよう

ただ、パソコンやスマートフォンが苦手な方には、少しハードルが高いかもしれません。テレビをつけるとみだりにして簡単に扱えればいいのですが、用語の一つ一つが難しいと思われる。機械に対するアシルギーをお持ちの方もおられるでしょう。まずは、触れることから始めるのがいいかもしれません。使いながらの研修とか面白いかもしれませんね。

◎イベント実施について

泉南市ABC委員会では、九月十三日に無観客で「秋の文化祭」を実施します。各種団体の舞台発表をビデオ撮影してユーチューブで配信する予定です。舞台上の人数を制限し、人が密集しないよう、接触しないようにします。出来る範囲で無理をせず、各種団体の日頃の成果を発表します。入館時の検温、消毒等、大変気を使います。みんなで協力して、細心の注意を払います。多くの人が集えるイベントの実施には、もう少し時間がかかりそうです。

「泉南市ABC委員会」

泉南市ABC委員会は、「花と緑につつまれた平和で文化の薫り高い美しい街づくり」を目指し、昭和六十三年に結成されました。結成から約三十年に渡り、ABC祭りや秋の文化祭、緑化活動や国際親善活動を行ってきました。市民の力で泉南市を元気にしようとした。市民の力で泉南市を企画運営してきました。新型コロナウイルスの影響で本年度は、計画していたイベントがほぼ中止となっています。結成以来、初めての出来事です。委員のみんなが工夫を凝らして、今出来る活動を考えているところです。



みなさん、コロナ禍が終焉したらやってみたいことはないですか。自然を使って、パソコンを使って、街を使って。みなさん、面白いこと思いついたら、ぜひABC委員会にお入りください。お待ちしております。

発行：泉南市総合政策部政策推進課

〒五九〇〇五九二 泉南市樽井一〇一

TEL：〇七二一四八三〇〇〇四

(令和二年九月十五日発行)